

Hans Turner, ein ausgebildeter Hauptschullehrer mit Lehrberechtigung für Englisch, Mathematik und Musikerziehung, später Hauptschuldirektor, hat bereits vor 42 Jahren, zusammen mit seiner Gattin Martina (einer Volksschullehrerin) in Scheiblingstein ein Grundstück erworben und zusammen mit seinen inzwischen verstorbenen Vater, Amtsdirektor Johann Turner, ein Zweifamilienhaus errichtet. Neben seinem Beruf absolvierte Hans ein Studium an der Wiener Universität, welches er im Jahr 1987 mit der Promotion zum Doktor der Philosophie abschloss. 1998 wurde Hans Abteilungsleiter an der Pädagogischen Akademie, verbunden mit der Berufsbezeichnung Professor. Diese Funktion hat Hans bis zu seiner Pensionierung ausgeübt.

In Scheiblingstein war Hans von 1982 bis 2007 Mitglied des Pfarrgemeinderates. Viele Jahre hatte er auch die Position des Obmann-Stellvertreters des Siedlervereines Scheiblingstein inne. 40 Jahre lang fungierte er, in Vertretung von Prof. Dr. Xaver Meyer, unentgeltlich als Organist in der St. Hubertus-Kirche und hat, ebenfalls unentgeltlich, auch verschiedene andere Aufgaben in Scheiblingstein übernommen, wie z. B. das Rasenmähen vor der Kirche und vor dem Karl Mühldorf-Heim. Scherzhaft wurde er für diese Tätigkeit auch als „Akademischer Rasenmäher“ bezeichnet. Die beiden Söhne von Hans und Martina Turner haben ebenfalls erfolgreich studiert und Karriere gemacht: Mag. Dr. Johannes Turner ist Abteilungsleiter bei der Österreichischen Nationalbank und Prof. DI Dr. Martin Turner unterrichtet an der HTL Chemie in der Rosensteingasse, 1170 Wien.

Hans ist Onkel und Pate von Dr. Andrea Schmuckenschlager, geborene Turner, der Gattin unseres Bürgermeisters.

Bei der Geburtstagsfeier zu seinem 70er im Jahr 2011, wurden, nach der Laudatio von Peter Angermair, selbstverfasste Gedichte von Prof. Dr. Xaver Meyer und Prof. Mag. Alfred Wimmer vorgetragen und die Geschenke von Traude Pressberger überreicht:

Eine vergoldete St. Hubertus-Medaille als Auszeichnung für seine langjährigen Dienste für die St. Hubertus-Kirche, sowie das Modell eines Rasenmähers und ein kleinerer Geldbetrag für ein paar schöne Tage in einem österreichischen Wellnesshotel.